

令和5年度

No.4

R 5.10.31

南アルプス市立小中一貫校八田小中学校
南アルプス市立八田中学校

学校だより



発行者

校長 川手昌英

強歩大会へのご協力、ありがとうございました！

《10/28（土）強歩大会》

大勢の保護者、安全協会の方々、警察官、地域の皆様にご協力をいただき、第34回強歩大会を無事に実施することができました。皆様のご協力にあらためて感謝いたします。ありがとうございました。今年度は、生徒の安全面から一部コースを変更したり、Bコース（ショートコース）を設けたりと、昨年度までとは若干内容を変更して実施いたしましたが、当日は大きな混乱もなく終えることができました。

八田中学校の強歩大会は一般道（旧八田村を一周）を走るため、安全面で大勢の方々のご協力が必要不可欠です。学校でもできる限り歩道のある道路を走らせるなど、改善できる部分を洗い出し、より安全に実施できるよう取り組んでまいりますので、これからもご協力をお願いいたします。



《季節外れの桜が・・・》

10/17 校庭の桜が花を咲かせました。ここ数年、各地でこの時期に桜が咲いたという報道は耳にしますが、まさか八田中の桜が咲くとは・・・私の畑でも実は先日、桃の花が咲いていました。この時期に桃が咲くのは初めてです。温暖化の影響なのか、それとも何か違う要因で咲いたのかは分かりませんが、珍しいので桜を写真に収めました。

